

## □ ARGÉS

### La política llega a las manos

La guardia civil está investigando la denuncia que le presentó el domingo 25 de julio el concejal socialista de Argés, **Julio Mendoza Serrano**, por la agresión que sufrió la noche antes por parte de dos vecinos del pueblo, padre e hijo, concesionarios de los bares de la piscina y de la plaza y familiares directos del alcalde **Jesús Guerrero** (del PP). Cuenta el concejal que le abordaron hacia la medianoche y el más joven le agarró del cuello, mientras le insultaba y amenazaba, asegurando también que iba a "retorcer el cuello" a otro concejal socialista, **Modesto Gómez**. Padre e hijo le exigieron la retirada del último boletín del PSOE local, en el que se afirmaba: "en el feudo de d. Jesús se trabaja si eres familiar o amigo del alcalde (...) sólo hay que ir al quiosco de la plaza, al campo de fútbol o a la piscina y preguntar qué relación familiar les une al alcalde y, si no, buscar entre los operarios del ayuntamiento". Los socialistas aseguran que lo mismo ocurre con las obras adjudicadas por el ayuntamiento.

## □ CASARRUBIOS

### Mata a su hermano accidentalmente

Ocurrió el domingo 25 de julio, hacia las tres y media de la tarde en el aeródromo de Casarrubios del Monte. Un joven de 34 años que hacía fotografías al helicóptero que maniobra su hermano en tierra se vio alcanzado por la hélice trasera del aparato, que le produjo una sección total del cráneo a la altura de los ojos, con pérdida de masa encefálica, y la sección de un brazo.

La víctima, de origen suizo, vivía en San Martín de la Vega; su hermano, de 37 años, en Collado Villalba. Él último acababa de adquirir el aparato y lo estaba probando y mostrando a su hermano. Todo parece indicar que el accidente se produjo por un despiste de ambos.

## □ EL TOBOSO

### Ocho monjas desalojadas por el aparatoso incendio de la fábrica de velas

20.000 litros de parafina ardieron en la madrugada del martes 27 de julio en la fábrica de velas decorativas Martínez Morales de El Toboso. El aparatoso incendio, que destruyó toda la maquinaria y los dos depósitos que contenían la parafina, obligó a desalojar a las 8 monjas del convento de las franciscanas. Un cortocircuito pudo desatar el fuego, aunque la guardia civil seguía investigando al cierre de esta edición para precisar la causa exacta.

Tres dotaciones del Consorcio provincial de Bomberos, de los parques de Villacañas, Santa Olalla y Toledo, con refuerzos del de Alcazar de San Juan, voluntarios de Protección Civil, efectivos de la policía local y de la guardia civil participaron en la extinción del fuego, del que sólo se salvaron el almacén y las oficinas. Los propietarios ya han anunciado que la instalación estaba asegurada y la reconstruirán para volver a la actividad lo antes posible. En esta fábrica trabajaban 25 personas. FOTO: ARTURO ROLD



## □ POLÁN

### Demasiados robos

Los vecinos de Polán están alarmados por el incremento de robos que se están registrando desde hace unos meses en el municipio. Algunas víctimas han sido asaltadas en varias ocasiones, como un céntrico bar, una granja y varias huertas, de las que se llevan literalmente de todo. Una de las víctimas explicaba a esta revista que además de robarle las dos baterías de los tractores, útiles y maquinaria agrícola de considerable valor, habían dejado vacío el frigorífico de la vivienda.

La guardia civil trabaja sobre las denuncias y espera resolverlas, como han hecho esta semana desmantelando 3 bandas que robaban en casas de campo, bares, polígonos y tendidos eléctricos. Actuaron por todo el país, también en la pro-

vincia de Toledo. Han detenido a 46 personas.

## □ AUGC

### Más multas

AUGC, la Asociación Unificada de Guardias Civiles, advierte que el nuevo sistema de puntos para evaluar a los agentes de tráfico que ha establecido el Ministerio del Interior prima el número de denuncias que pone cada uno: 2 puntos por multa (4 si es un vehículo de transporte); frente al punto por auxilio en carretera o los 2 por intervención en un accidente. Desde la asociación creen que el sistema es la respuesta a la "huelga de bolis caídos" que en los últimos meses ha hecho descender en gran medida el número de multas de tráfico y pronostican un aumento de éstas en los próximos meses por la nueva puntuación